



KYOMED invité de la 9^e édition de l'Université d'été de la e-santé

Les 1,2 et 3 juillet à Castres (Tarn)

Facilitateur d'usage et d'industrialisation dans le secteur de la santé connectée, KYOMED participe au grand rendez-vous de la e-santé. Daniel Laune, président de la start-up montpelliéraine, et ses équipes interviendront dans le cadre d'ateliers-débat consacrés aux enjeux de la e-santé.

Montpellier, France, le 26 juin 2015 – Organisée depuis 2007, cette manifestation regroupe durant trois jours acteurs et décideurs dans le domaine de la santé connectée. Elle sera l'occasion de débattre des enjeux médicaux sociétaux et des avancées technologiques à travers des ateliers et des tables rondes où interviennent les meilleurs spécialistes français et internationaux. Quelques mois après son Inauguration et l'annonce des premiers partenariats, KYOMED participe à l'Université d'été de la e-santé 2015. Se déroulant du 1er au 3 juillet, à Castres (Tarn), sur le campus de l'école d'ingénieur ISIS – la seule en France à se consacrer exclusivement à la e-santé –, cette édition rassemble les principaux acteurs et décideurs français, ainsi que de nombreuses délégations étrangères venues du Japon, avec le Cluster Biomédical de Kobe, des États-Unis (Centre Médical de l'Université de Columbia), de Norvège (Norwegian Centre for Integrated Care and Telemedicine) ou de Catalogne (Fondation Tic Salut et le Mobile World Capital).

Engagé dans le développement de solutions de santé innovantes aux côtés de partenaires publics et privés, KYOMED a acquis en l'espace de quelques mois une expertise unique. Ses trois plateformes technologiques accompagnent dorénavant les entreprises dès le stade de la recherche et jusqu'à la commercialisation. Un savoir-faire et une expérience que Daniel Laune, Président de l'entreprise, et Sabrina Serpillon, Responsable commerciale, partageront au cours de deux ateliers-débats

Atelier N°5 – Mercredi 1er juillet – 15H45 – Avec Daniel LAUNE

Les Living Labs : levier du développement des innovations en e-santé ?

Atelier N°9 – Jeudi 2 juillet – 14H45 – Avec Sabrina SERPILLON

Les enjeux de l'acceptabilité en e-santé



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

À propos de KYOMED

Issue du projet CR2i DiagnosTIC Santé, lauréat du Programme Investissements d'Avenir « Filières Industrielles Stratégiques » en Décembre 2013, l'entreprise KYOMED a été fondée en Avril 2014. La société accompagne ses clients dans le développement de leurs solutions de santé innovantes dans le domaine de la e-santé et de la médecine personnalisée, du stade de la recherche à leur commercialisation. Ses services sont basés sur trois plateformes technologiques : un living lab (plateau d'évaluation et de co-conception de solutions santé) ; une plateforme d'identification et développement de biomarqueurs ; et une plateforme informatique d'analyse, de traitement et gestion de données liées à la santé.

Pour plus d'information : www.kyomed.com

Contacts presse :

Green Lemon Communication - Laurence Le Masle Tél 06 13 56 23 98

l.masle@greenlemoncommunication.com

www.greenlemoncommunication.com

[twitter@greenlemoncom](https://twitter.com/greenlemoncom)

